

Core aprobó \$1.225 millones para financiar equipos para atenciones de Teletón Valdivia

DECISIÓN UNÁNIME. *Materiales de alta tecnología permitirán terapias simultáneas con varios pacientes.*

PRENSA GORE

En una decisión unánime, el Consejo Regional de Los Ríos aprobó la inversión de \$1.225 millones para la adquisición de equipamiento médico terapéutico destinado al Instituto Teletón Valdivia. Estos recursos, financiados por el Programa de Inversión Regional del Gobierno Regional, permitirán optimizar los tratamientos de rehabilitación de los pacientes, mejorando su efectividad y reduciendo los tiempos de terapia.

Entre los equipos financiados destacan la compra de Eco-sistema de diagnóstico y rehabilitación robótica integral, cuyo valor alcanza los \$835 millones, VOCASTIM por \$22 millones, C-MILL por \$259 millones y NIRVANA por un monto de \$109 millones.

La Consejera Regional y presidenta de la Comisión Social Catalina Hott, manifestó



LA DECISIÓN DE LOS CONSEJEROS REGIONALES FUE UNÁNIME.

que, “para nosotros, como Gobierno Regional y Consejo Regional, es fundamental apoyar a Teletón, una institución que brinda atención a niños, niñas y adultos de toda la región. Cada año, el número de pacientes sigue en aumento, por lo que era esencial aprobar la adquisición de estos equipos médicos y terapéuticos, que contribuirán a mejorar los procedimien-

tos de rehabilitación y la calidad de vida de quienes se atienden en Teletón Valdivia”.

En tanto, el core Sergio Valenzuela, destacó que, “la aprobación de \$1.225 millones para la adquisición de equipamiento terapéutico nos llena de orgullo, porque sabemos que estos recursos contribuirán a mejorar la calidad de vida de muchas familias”. ☺